



LIONS CLUB MONHEIM-LANGENFELD



(von links stehend, weiss gekleidet) Brigitte Chaudari, Martin Rosenthal, Elke Tenderich-Veit, Bapu Chaudari, Dr. Winfried Hölter und Wolfgang Mertens.

Scheckübergabe an das Friedensdorf Oberhausen

Das 9. Langenfelder - Lions- Benefiz- Golfturnier fand jetzt – fast drei Monate nachdem der letzte Ball geschlagen wurde – sein würdiges Ende. In Anwesenheit der engagierten Turnier-Initiatoren Vinayak Chaudhari und seiner Frau Brigitte, des amtierenden Clubpräsidenten Martin Rosenthal und des Vorsitzenden des Fördervereins, Dr. Winfried Hölter konnten dem Leiter des Friedensdorf Oberhausen, Wolfgang Mertens, ein Scheck über 12.100 Euro überreicht werden. In der fast weltbekannten Einrichtung werden seit vielen Jahren in Kriegen verletzte Kinder behandelt und gepflegt, bis zu wieder in ihre Heimat zurückkehren können. Das im Golfclub Leverkusen ausgetragene Turnier zugunsten des Friedensdorfes hat eine lange Tradition; mit der Spende 2010 steigt die Gesamtsumme der Langenfelder Lions, Golfer und der vielen fleißigen Turnierhelfer auf 62.000 Euro. Eine wirksame Hilfe für die Einrichtung, die ohne staatliche Zuschüsse auskommen muss.

Am 17. Juli diesen Jahres hatten 105 Golfer bei dem nicht vorgabewirksamen Turnier abgeschlagen, einen spannenden Tag verlebt, und abends von Wolfgang Mertens persönlich gehört, für welche aktuellen Projekte die diesjährige Spende eingesetzt werden soll. Zu dem Rekordergebnis 2010 trug auch die amerikanische Versteigerung von zwei vom Langenfelder Kunstverein gestifteten Werken bei (u.a. eine Arbeit von Elke Tenderich-Veit).

Pressebericht Martin Moenikes